

**Luisja Sánchez**

Periodista jurídico



Juristas digitales analizan en el VIII Congreso de DENAE el encaje de la IA y otras deeptech en el marco regulatorio

La abogacía española digital y del entretenimiento se dio cita en la sede del IE Law School con ocasión del VIII Congreso de la Asociación Española de Derecho Digital y del Entretenimiento (DENAE). En esta jornada de análisis riguroso y visión crítica, la comunidad más grande de los juristas digitales reflexionó en torno a los retos jurídicos que las tecnologías disruptivas están planteando. El Congreso se estructuró entre sesiones plenarias y otras paralelas, repitiendo el formato que ya se utilizó en el anterior Congreso de esta entidad.

Este Congreso, que tuvo el título de “Explorando Nuevas Fronteras de la IA y otras DeepTech”, reunió a más de 20 ponentes y más de 100 profesionales del Derecho, la academia, la regulación y el sector tecnológico y del entretenimiento, consolidando una vez más a DENAE como la mayor comunidad jurídica especializada en innovación, cultura digital y tecnología. Un espacio profesional donde el conocimiento riguroso convive con un ambiente de cercanía y co

...

[SUSCRÍBETE >](#)

para una conversión completa a PDF |